

9 octobre 2013

La Gazette - 9 octobre 2013

Brécey

Tirepied

Projet d'un éco-parc du Chêne au Loup à Tirepied

En concertation avec la population

Le 1er octobre, à l'issue d'un séminaire de six journées qui s'est déroulé au gîte de la Huberdière, et qui a réuni un collège scientifique supérieur formé de membres tous reconnus dans leurs spécialités respectives, Dan Sprinceana, président de l'association la Cité de l'Arbre, objet du colloque, avait invité les riverains et les associations locales sur les lieux mêmes où il envisage d'implanter le projet porté par l'association qu'il préside, à savoir l'éco-parc du Chêne au Loup.



■ Dan Sprinceana, lors de son intervention devant les 80 personnes, qui ont répondu à son invitation.

Après deux ans de travail, nous en sommes encore au tout début, mais la Cité de l'Arbre vient de connaître un coup d'accélérateur, a déclaré Dan Sprinceana, nous attendons que vous exprimiez vos idées, pour éviter de commettre des erreurs qui ont été faites ailleurs. Il n'est pas question d'imposer un projet venu de Paris ou d'ailleurs, il se fera avant tout avec vous ».

Des propos corroborés par Guy Simonin, ancien directeur du Palais de la Découverte, et mandaté par Claudie Haigneré, présidente d'Universcience, pour mener à bien ce projet,

notamment sur le plan pédagogique : « Cette structure sera dévolue aux enfants et aux familles. Il faut qu'ils puissent venir y bricoler, réaliser des expériences et assister à des séances de médiation en présence d'un intervenant. C'est au stade du démarrage, mais cela évoluera avec vous et les idées du coin ».

Dan Sprinceana a longuement présenté le concept de ce nouveau parc à thème « s'émerveiller et s'amuser en apprenant », qui occupera 9 bâtiments coques à toiture

photovoltaïque, soit environ 13000 m², répartis sur une dizaine d'hectares. Il tiendra à la fois du Palais de la découverte pour les manipulations, du Futuroscope pour les sensations, et du Puy du Fou pour le spectacle. « A la Cité de l'Arbre, il y aura toujours des surprises, des choses à faire, et des gens à rencontrer! ».

En termes d'emplois, 55 postes sont prévus, auxquels il faut ajouter une centaine d'embauches indirectes. Entre 150000 et 200000 visiteurs par an satisferaient les respon-

sables, et généreraient, selon eux, des retombées économiques de l'ordre de 12 à 14 millions d'euros pour la région. Quant au coût, il est estimé à 18 millions d'euros en plusieurs tranches d'investissement, qui seraient subventionnés à 75 % par les pouvoirs publics : l'Europe pour 50 %, l'État, la Région et le Département pour 25 %, et le privé pour le dernier quart. Deux ou trois bâtiments pourraient alors ouvrir fin 2015, les autres en 2016, l'équilibre financier étant espéré en 2019.